

NOTA DE PRENSA N° 061-2020-GORE-ICA/ORII

GOBERNADOR GESTIONA REUBICACIÓN DE FAMILIAS DE EL CAMBIO PARA PERMITIR CULMINACIÓN DE LA DOBLE VÍA ICA – GUADALUPE

En el campo, "in situ" como es su costumbre, nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, se reunió con las 7 familias del sector El Cambio, con quienes se acordó su inmediata reubicación, lo que permitirá la culminación de la tan anhelada doble vía Ica - Guadalupe.



El Ing. Gallegos coordinó personalmente con el gerente general de la municipalidad de Subtanjalla, para la posesión inmediata de los terrenos que ocuparán estas familias. Allí se instalarán en módulos prefabricados.

Encomendó al gerente general regional, CPC Carlos Ávalos Castillo y al gerente de infraestructura, Ing. Víctor Arango Salcedo, para que se coordine su traslado y no tengan ningún contratiempo.

De inmediato, las casas desocupadas comenzaron a ser demolidas, para la posterior entrega del terreno a la contratista y se pueda seguir con los trabajos pendientes.



Ica, 11 de febrero del 2020